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Funivia all'esame del Consiglio. In aula oltre ai conti approderà anche il contestato progetto del
Masterplan

 TERAMO Non ci saranno solo i conti di fine anno ad animare il dibattito nel prossimo consiglio
comunale. È prevista, infatti, anche la discussione sul Masterplan. L’attenzione sarà concentrata sulla
funivia tra il centro e la sede universitaria di Coste Sant’Agostino che, nel piano d’interventi della Regione,
è finanziata con dieci milioni di euro. Il progetto ha suscitato aperte contrarietà tra i gruppi consiliari, ma si
tratta di verificare la possibile conversione della somma ad altri scopi, come la messa in sicurezza delle
scuole. Questo e altri aspetti saranno trattati in commissione con il governatore Luciano D’Alfonso. Nel
frattempo il rettore Luciano D’Amico frena le critiche sui costi di gestione della funivia. «Servono tra 250
e 300mila euro l’anno», spiega, «se ne farà carico l’ateneo»
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